
Il punto su chimica e logistica
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Il 24 giugno Ã¨ in programma a Milano lâ€™undicesima Conferenza sulla logistica di
Federchimica,  organizzata in collaborazione con Anita, che questâ€™anno si occuperÃ  di
ferrovia, strade e intermodalitÃ .

Lâ€™incontro  sarÃ  introdotto da Francesco Carciotto, presidente del Comitato Logistica e da
una relazione del vicepresidente della Federazione, Erwin Rauhe, che illustrerÃ  le prioritÃ  di
questâ€™attivitÃ  nel settore della chimica. Quindi inizierÃ  la prima sessione sulle soluzioni
offerte nella chimica dal trasporto ferroviario, presieduta da Paolo Guglielmetti, di
PricewaterhouseCoopers, dove interverranno Francesco Luglio, responsabile vendite di
Trenitalia Cargo, Fabio Ungari responsabile della logistica chimica di DB Schenker Rail Italia e
un rappresentante i SNCF- Autoroute Ferroviarie Alpine.

La seconda sessione affronterÃ  invece il trasporto stradale, sempre nell'ottica dei prodotti
chimici e sarÃ  presieduta dal neo-eletto presidente di Anita, Thomas Baumgartner. Questo
incontro si articolerÃ  in quattro interventi sulla sicurezza e sostenibilitÃ  dell'autotrasporto
chimico: Davide Alonso di Fercam, Alessandro Valenti di Hupac, Jean-Christophe Hermand di
Total, Francesco Del Litto di Versalis e Christian Sbocchi di Confindustria Latina.

La terza e ultima sessione avverrÃ  nel pomeriggio e sarÃ  presieduta dal direttore di
TrasportoEuropa, Michele Latorre. Si parlerÃ  d'intermodalitÃ , con una visione ampliata in
ambito europeo. Infatti, il primo intervento sarÃ  di Gilles Badot, della Banca d'Investimenti
Europea, che spiegherÃ  i finanziamenti previsti per i corridoi Ten-T. Dopo, Gianluca Branda,
dirigente dello stabilimento di Pomezia di Procter&Gamble, illustrerÃ  il caso dello hub
intermodale di Pomezia nellâ€™ambito del trasporto di detergenti.

La sessione sarÃ  chiusa dal presidente di Assologistica, Carlo Mearelli, che affronterÃ  il tema
d'attualitÃ  relativo all'integrazione di porti e interporti all'interno dei distretti logistici. Infine,
Francesco Carciotto tornerÃ  al microfono per le conclusioni dellâ€™intera conferenza.
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